

## FASSADEN-PROJEKT

# ➤ Neubau Kaltensteinhalle/Sporthalle

Vaihingen/Enz

### ❖ PROJEKT ABGESCHLOSSEN – SPORT KANN BEGINNEN

Die Kaltensteinhalle in Vaihingen/Enz wurde als reine Sport-Holzbauhalle erstellt. Wir haben eine eigens dafür entwickelte, pulverbeschichtete Unterkonstruktion montiert und eine UV-beständige Fassadenmembrane angebracht.

Die flächige Metallfassade ist ein eloxiertes, gelochtes Aluminium-Mäanderprofil der Firma V-MET aus Österreich. Sie schützt vor Einblicken und Sonneneinstrahlungen. Durch das Lochblech und die Fensterflächen entstehen schöne Kontraste zwischen Transparenz und Geschlossenheit.

Die Unterseite des überdachten Zugangs wurde von uns mit 3 mm starken pulverbeschichteten Aluplatten verkleidet.